

TENTANG PENULIS



Ranny Rastati yang akrab disapa Chibi, lahir di Ujung Pandang, 13 Juli 1986, dalam sebuah keluarga bahagia. Ia adalah anak ke-2 (dari dua bersaudara) pasangan Danny Rudito Sudjono, M.Si dan Fatimah Tandipanga, M.Si. Pendidikan dasarnya diperoleh di TK Pertiwi Ujung Pandang dan SD Inpres Ujung Pandang. Ketika menginjak kelas 3 SD, ia pindah ke Jakarta bersama keluarganya pada tahun 1993. Pendidikan menengahnya dilanjutkan di

SLTPN 102 Cijantung dan SMUN 98 Kalisari, Jakarta Timur. Ia sempat mengenyam beberapa bulan pendidikan di D3 Sastra Arab Universitas Indonesia, namun demi mengejar mimpinya, ia kembali berjuang di jalur SPMB 2004 dan berhasil masuk ke jurusan Sastra Jepang Universitas Indonesia.

Selama menempuh pendidikan di UI, ia sempat membuat buletin untuk kalangan teman-teman jurusannya yang diberi nama **Chibi Buletin** dengan edisi perdana April 2006. Pecinta *pink* ini juga pernah mengikuti berbagai kegiatan selama kuliah di UI, seperti ekstrakurikuler Menari Tradisional dan Gamelan Bali yang diadakan di FIB UI, juga mengikuti *UI Hankook eo Dongari* atau Asosiasi Bahasa Korea UI. Kecintaannya pada biola, yang telah dimainkannya sejak tahun 2003, membawanya untuk memasuki UKM Orkestra Simfoni Mahawaditra UI. Beberapa prestasi pun pernah ia raih, beberapa di antaranya adalah Juara 1 Lomba Kaligrafi Kanji-Hanzi se-Jawa Bali yang

diadakan oleh FIB UI dan menjadi Peserta Tahap I Pemilihan Mahasiswa Berprestasi FIB UI tahun 2007.

Hobinya dirangkai menjadi satu kata, 3T (*traveling*, tenis, dan tidur). Obsesinya setelah lulus kuliah adalah melanjutkan kuliah di Jepang (Universitas Tokyo) atau di negara berbahasa Inggris, dan merintis kerajaan bisnisnya yang bergerak di berbagai bidang (seperti restoran, kerajinan tangan, *event organizer*, pendidikan, dan memiliki galeri seni). Obsesi hidup: berjalan menyusuri langkah untuk mengelilingi dunia dan menunjukkan pada dunia bahwa AKU ADA!

“Siapapun mampu bertahan selama mereka memiliki impian dan harapan”

-chibi-

